

石川通信

5月号

久しぶりの帰省です

事務 森 多加子

フルーツワイン

事務長 石川 都

検査結果について

院長 石川 悟

5月2日から3泊4日で福岡県の主人の実家に帰省します。子供達の受験やコロナの流行もあって、8年ぶりの帰省です。大みかから博多まで7時間の長旅です。福岡で美味しいものを食べるのが楽しみですが、新幹線の車内でビールにおつまみ、駅弁。これもまた楽しみです。

野菜作り

事務 吉田 政子

ホームセンターの店先には、色々な野菜の苗が売られていますが、せっかく育てるならば種まきからと、きゅうりとうもろこしの種を蒔いてみました。今年の夏が楽しみです。野菜作り初心者の私ですが、1年を通して何らかの野菜の収穫が出来るように、計画を立ててみようかと思います。次はオクラと小松菜の種を蒔こうかと思っています。他におすすめがあればご教示いただきたいです。

教育イベント

庶務・ウェブ担当 石川 香

東京ビックサイトで行われた大規模な教育イベント&展示会に行つてきました。

学校教育に関して、私の考える大きな課題の一つが、何十年も変わらず続いている、先生が黒板の前に立ち、生徒が全員同じ方向を向き授業を受ける一斉授業のあり方です。

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

最近では、長時間座つていられない、板書を写すのが苦手など、様々な特性をもつた子どもがいます。そこで注目され、これが教育にもつと反映されてゆくべきです。また

花見

看護師 太田 小百合

今年は常総市にある「吉野公園」に行つてきました。小貝川の旧河道を利用して作られた、周囲四キロメートルの公園です。小貝川には釣りに何度か行つたことはあるのですが、花見に行つたのは初めてで、また



白い皿に魅せられて

看護師 澤田 彰子

某パン屋さんの春のキャンペーンで点数シールを集めお皿と交換できるのですが、一人でどう頑張つても集まらないので、スタッフに協力してもらい集めました。夫からは「普通に皿を買った方が安いんじゃない」と言われますが毎年懲りずにパンを買つてしまっています。パン屋の思う壺ですね。



日本は超高齢化社会に突入して、医療費の増加が国の財政を圧迫しているのは、皆さまご存知のことでしょう。支出の削減を図るために、政府もいろいろな策を提案していますが、なかなか実現が難しい現状です。我々が協力して、今からすぐできる削減案のひとつは、血液検査などの重複を避けることです。複数の医療機関で採血したり、人間ドックや検診でも血液検査が行われるので、その検査データをしっかりと保管し、医療機関受診時に提示します。医師によつては、「血液検査は異常ありませんでした。」と言つただけでデータを渡してくれない場合もありますが、そのような際も、「データをいただけますか」と頼めば、ほとんど対応してくれると思います。

「血液検査などの結果は何日後に出ますので、また来院してください」と診察予約をしているのに、来院しない人がいます。

「悪い結果なら病院から連絡が来るだろう」と勝手に解釈して

いるようですが、そのようなことはまずありません。すぐに命にかかわるような検査結果の場合は、検査センターから医師に直接連絡が入りますが、それ以外は医師がチェックしないとわかりません。特に大きな病院では、入院の患者さんは頻回に

チェックしますが、外来患者さんの場合は、外来受診するまで

カルテを開くことはありません。

当院では検査センターからの結果をインターネットから取り

込む際に、私がチェックしています。検査データが予想より悪

い場合は、外来予約より前に来て、いたくようによくべ

きません。特に大きな病院では、入院の患者さんは頻回に

チェックしますが、外

来受診するまで

カルテを開くことはありません。

当院では検査センターからの結果をインターネットから取り

込む際に、私がチェックしています。検査データが予想より悪

い場合は、外来予約より前に来て、いたくようによくべ

きません。特に大きな病院では、入院の患者さんは頻回に